

## Alain Bondu

---

**De:** Alain Bondu <alain.bondu@solroc.com>  
**Envoyé:** 16 juin 2011 15:56  
**À:** 'yvon.goulet@mddep.gouv.qc.ca'  
**Cc:** 'alex@mirelis.com'; 'Michael Perez'  
**Objet:** Saint-Urbain  
**Pièces jointes:** Questions du MDDEP.pdf; Réponse MDDEP.pdf

Bonjour monsieur Goulet,

Voici nos réponses concernant le projet Saint-Urbain.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement.

Sincères salutations,

**Alain Bondu, Géologue Sr., Vice-Président, Directeur général**

**Le Groupe Solroc**

4000, rue Griffith

St-Laurent, Québec

H4T 1A8

Tél.: 514-737-6541 x229

Fax: 514-342-5855

Courriel: [alain.bondu@solroc.com](mailto:alain.bondu@solroc.com)

Site web : [www.solroc.com](http://www.solroc.com)

Information confidentielle: Le présent message, ainsi que tout fichier qui y est joint, est (sont) envoyé(s) à l'intention exclusive de son ou (ses) destinataire(s); il est de nature confidentielle et peut faire l'objet d'une information privilégiée. Nous avisons toute personne autre que le destinataire prévu que tout examen, réacheminement, impression, copie, distribution ou toute autre utilisation de ce message et tout document joint est (sont) strictement interdit(s). Si vous n'êtes pas le destinataire prévu, nous vous remercions d'en aviser immédiatement l'expéditeur et supprimer ce message et tout document joint de votre système.

Confidentiality Warning: This message and any attachments are intended only for the use of the intended recipient(s), are confidential, and may be privileged. If you are not the intended recipient, you are hereby notified that any review, retransmission, conversion to hard copy, copying, circulation or other use of this message and any attachments is strictly prohibited. If you are not the intended recipient, please notify the sender immediately, and delete this message and any attachments from your system.